

● LIBERTARIOS PONEN LA CARNE AL ASADOR

Llega Bullrich para apoyar la dupla Almirón-Karsten

La Ministra participará de una conferencia a las 14, en el Hotel Turismo, y encabezará un acto central a las 17, en la sede provincial de LLA. Militantes de otras localidades arribarán a la Capital.

La ministra de Seguridad de la Nación, Patricia Bullrich visitará hoy la provincia, para brindar su apoyo explícito a los candidatos de La Libertad Avanza (LLA) Corrientes, en el marco de las elecciones provinciales del próximo 31 de agosto.

Acompañada del candidato a gobernador, Lisandro Almirón y de la candidata a vicegobernadora, Evelyn Karsten, Bullrich participará de una conferencia de prensa a las 14, en el Hotel Turismo (salón Iberá, Entre Ríos 650), y encabezará un acto central a las 17, en la sede provincial de LLA (25 de Mayo 1.648).

La presencia de Bullrich en Corrientes representa un fuerte respaldo del Gobierno nacional a la fórmula, que continúa consolidando su presencia territorial en toda la provincia. "Estamos listos para dar la batalla cultural y política contra la inseguridad, el clientelismo y el desgobierno", expresó Almirón, quien destacó la importancia de contar con el aval de la Ministra para profundizar el modelo de orden y libertad.

Durante la jornada, los referentes de

La Libertad Avanza reafirmarán sus compromisos con la lucha contra el narcotráfico, la recuperación del control en las fronteras, y una reforma integral del sistema de seguridad provincial, en línea con los principios del presidente Javier Milei.

RESPALDO

Bullrich también brindará su respaldo explícito a todos los candidatos provinciales y municipales de LLA, incluyendo a los candidatos a senadores Lucía Centurión y Marcelo Chaín, así como a los candidatos a diputados Ricardo "Caíto" Leconte, Marina Villafañe, David Moulin, María del Carmen Pérez Duarte y Guillermo Harvey. También estarán presentes los candidatos a la intendencia y viceintendencia de la ciudad de Corrientes, "Any" Pereyra y Flavio Serra.

LLA encabeza una campaña territorial con un recorrido de más de 1.300 kilómetros por Corrientes, buscando trasladar el modelo nacional de Milei a cada localidad, con énfasis en la reduc-



ción de impuestos, la eficiencia del gasto, la eliminación de privilegios estatales y la seguridad jurídica.

En ese sentido, Almirón ha señalado que Corrientes constituye "el siguiente campo de batalla", y que el espacio se

encuentra en posición sólida y en plena expansión y crecimiento territorial. El acto en la sede partidaria se espera que sea multitudinario y contará con la presencia de todos los candidatos locales de LLA en Corrientes.

● HARTO DE LOS CHISMES

Pedro: "Que me investiguen, no tengo miedo"

El vicegobernador y postulante a refijar, Pedro Braillard Poccard salió a responder a aquellas personas que lo acusan de "perpetuarse en el poder".

En diálogo con Radiound, el Presidente del Partido Popular y referente del frente Vamos Corrientes abordó temas claves del escenario político provincial y nacional.

Habló de su trayectoria, defendió su continui-

dad política y reivindicó la importancia del Estado en áreas como salud, educación, cultura y obras públicas, en medio de críticas de sectores libertarios.

"Yo hice una carrera política, pero también trabajé desde los 13 años. Fui cadete, abogado, docente, empresario. Todo lo que tengo me lo gané trabajando. Y si tienen dudas, que me investiguen", desafió Braillard Poccard, re-



saltando su vocación de servicio y su historial de gestión en cargos sensibles como Salud y Seguridad.

A DESTAJO

Consultado por su decisión de volver a competir electoralmente, sostuvo: "Formo parte de un equipo. Las encuestas me dan bien y me pidieron que siga. Tengo experien-

cia, lealtad y voluntad de diálogo. Siempre cumplí con mis compromisos".

Finalmente, Braillard Poccard se mostró abierto a debatir el sistema electoral de Corrientes, aunque advirtió que "ningún sistema es mágico". "Todo sistema tiene virtudes y defectos, pero siempre hay que discutir cómo mejorar la representatividad y la participación", concluyó.